

KÖRPERWELTEN der Tiere nur noch bis Januar in Ulm! Jetzt Weihnachtsangebot sichern!

Nur noch bis 26. Januar 2020 haben Besucher des Blautal-Center Ulm Gelegenheit zu einer einmaligen anatomischen Expedition durch die wunderbare Welt der Tiere! Mehr als 100 Exponate, darunter gigantische Ganzkörper-Plastinate von Elefant, Gorilla, Giraffe und Braunbär, warten darauf von großen und kleinen Tierforschern erkundet zu werden. Von der winzigen Maus bis zur 6 Meter hohen Giraffe gibt es unendlich viel zu erforschen, was sich unter Haut, Fell und Federn verbirgt: vom Knochenbau über Muskulatur und Nervensystem bis zu den Organen.

Absolutes Highlight unter den Giganten aus Steppe, Urwald und Ozean ist Elefantenkuh „Samba“. 4 Tonnen Silikon und 40.000 Liter Azeton wurden benötigt, um den Elefanten wiederauferstehen zu lassen. Und auch der Braunbär mit seiner stattlichen Größe von 2,50 Metern, der muskelbepackte Gorilla mit seinem mächtigen Oberkörper und die über 5 Meter hohe Giraffe versetzen Jung und Alt in Staunen. Hautnah erleben Besucher die enorme Vielfalt der Tierwelt – eine erstaunliche Ingenieursleistung von Mutter Natur. Besonders spannend sind die anatomischen Besonderheiten, aber auch die vielen Ähnlichkeiten zwischen den verschiedenen Tiergruppen im Vergleich. Aufsehenerregend ist das neue Mega-Plastinat eines Weißen Hais, das erstmals in Deutschland präsentiert wird. Mit einer stattlichen Länge von 4,5 Metern und gewaltigen 800 Kilogramm ist es eines der größten Präparate, die jemals plastiniert wurden. Sieben Jahre lang dauerte die Fertigstellung. Dabei wurden insgesamt 50.000 Arbeitsstunden investiert.

Abgerundet wird die Ausstellung durch spannende Informationen zu Lebensräumen, Verhaltensweisen, Essgewohnheiten und Fortpflanzung der Tiere. Sie bietet Groß und Klein einmalige Einblicke in die Biologie und Vielfalt unseres Planeten und zeigt im wahrsten Sinne unverhüllt, was Tiere leben und atmen, laufen und schwimmen, fliegen und fühlen lässt.

**Tickets auf reservix.de, an allen Reservix Vorverkaufsstellen und an der Tageskasse.
Weihnachtstickets für 19 Uhr inklusive Geschenkschuber und Postkarten-Set.**

Pressekontakt Jeanette Luley | Institut für Plastination | j.luley@plastination.com



Deutschlands 1. Slime-Messe kommt nach Ulm! „Der Christian“ vom KiKA auf Slime-Entdeckertour im Blautal-Center

Nach dem großen Erfolg der SLIME SPLASH in Heidelberg kommt die 1. Slime Messe Deutschlands nach Ulm! Das Blautal-Center wird am 1. Februar 2020 zum Slime-Himmel für alle kleinen und großen Slime-Fans! Dann dreht sich alles um die Masse, die man ziehen, drücken, quetschen und kneten kann. Die Rede ist von Slime, einem Megatrend aus den USA, wo Slimer Millionen Instagram Follower verzeichnen und Google knapp 50 Mio Suchergebnisse nach Slime ausspuckt.

Der Hype um die glibbrige Masse ist mittlerweile auch in Deutschland angekommen. Auf der SLIME SPASH präsentieren Slimer aus Deutschland, Österreich und der Schweiz ihre fantasievollen Kreationen. Quietschbunt, fluffig, glitzernd, crunchy, butterweich, duftend, mit Glitzerstaub, Perlen oder Charms – auf der SLIME SPLASH findet man sie alle!

Absolutes Highlight der Messe sind die Work-Stationen, an denen alle Besucher ihre eigenen Slime Kreationen mit Original ELMER'S Produkten herstellen können! Ausgestattet mit professionellen Slime-Kits der beliebten Bastelkleber- und Slime-Marke können alle Teilnehmer ihren Lieblings-Slime herstellen. Der Kreativität und Fantasie sind dabei keine Grenzen gesetzt! An der Supplies Bar stehen unzählige Düfte, Farben, Glitzer, Perlen, Sprinkles, Charms und viele andere Toppings bereit!

Als besonderer Gast geht „Der Christian“, vielen aus dem Kinderkanal als KiKANiNCHENS bester Freund bekannt, auf Slime-Entdeckertour im Blautal-Center. Der KiKA-Moderator eröffnet die SLIME SPLASH und ist den ganzen Tag vor Ort, um mit den Kindern und Jugendlichen das zu tun, was manche Eltern schon zur Verzweiflung treibt: SLIMEN!

Tickets gibt es ab sofort und nur online ab 19 Euro auf <http://www.slimesplashulm.eventbrite.de>

Das limitierte WEIHNACHTS-TICKET zum Slime-Sonder-Preis von 49 Euro ist für 4 Personen gültig und nur bis 31.12.2019 im Verkauf.

Pressekontakt Die Ausstellungsmacher | Christian Luger | info@dieausstellungsmacher.de